711	TOF)	
_ u	101		

Mainz, 04.09.2018

Anfrage 1522/2018 zur Sitzung am 12.09.2018

Brücke Saarstraße (CDU)

Schon seit langem wird über den Bau einer Brücke über die Saarstraße im Bereich des Kisselbergs diskutiert, um damit eine bessere Anbindung des Gebiets, in dem viele Menschen leben und arbeiten, zu erreichen. Bis heute ist jedoch nichts passiert. Dabei hatte Verkehrsdezernentin Katrin Eder bereits Anfang 2017 gesagt, dass die Entwurfsplanung abgeschlossen sei und der Zuschussantrag gestellt werde. Mit einer Fertigstellung sei jedoch nicht vor 2019 zu rechnen.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1. Wie ist der aktuelle Sachstand?
- 2. Warum haben bis heute die Bauarbeiten nicht begonnen?
- 3. Wann ist mit einer Fertigstellung der Brücke zu rechnen?
- 4. Wie ist aktuell der Kisselberg an den ÖPNV angebunden?

Hannsgeorg Schönig Fraktionsvorsitzender